



# Concours d'éloquence 2024

publié le 08/02/2024

## La force de la parole

"La véritable éloquence consiste à dire tout ce qu'il faut et à ne dire que ce qu'il faut." François De La Rochefoucauld

Depuis le mois de septembre 2023, les élèves de 4e travaillent sur les procédés de l'argumentation orale afin de représenter le collège de l'Argentor au concours d'éloquence mis en place par le Département de la Charente.

Pendant plus de quatre mois, accompagnés de leur professeur d'EMC\*, Monsieur Depréville, ils ont affuté leurs arguments, leur diction et leur force de persuasion. L'objectif : convaincre un jury exigeant mais bienveillant, présidé par Monsieur Ulrich.

Bravant le trac de la scène et l'anxiété de la prise de parole devant pairs et enseignants, les collégiens ont présenté leur discours à la salle de l'amicale de Champagne Mouton le vendredi 02 février. Ils ont su se dépasser pour offrir à leur auditoire des prestations de grande qualité.

11 candidats se sont présentés cette année, défendant les sujets qui leur tiennent à cœur.

Quatre d'entre eux se sont particulièrement distingués :

- Louison dont le sujet était "L'objectif du sport est-il de toujours gagner ?" a obtenu 126 points sur 150,
- Emma avec le même sujet a obtenu 128 points sur 150,
- Solal pour "Comment puis-je agir contre le changement climatique ?" est *ex aequo* avec Emma,
- Lola, pour "Filles garçons, tous égaux ?" a obtenu 136/150.

Lola représentera donc le collège pour la 2ème étape (mars 2024) au cours de la demi-finale qui se déroulera au sein de notre réseau ECLORE.

\*EMC : Enseignement Moral et Civique